

# 学校だより 志



令和5年度 No.30  
令和5年12月26日  
郡山市立小山田小学校  
文責 校長 佐久間 誠

「チームワークを大切にした教育」

SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS



第2学期終業式は、天候を考慮しZoomで実施しました。校長室の画面とおし、子どもたちの姿を見ることができました。しっかりと聞く子どもたちの姿を見て、子どもたちの成長を感じることができました。

第2学期終業式の中で、2年生のY.Sさんが「2学きをふりかえって」の作文発表をしました。堂々とした態度で上手に発表することができ、感心しました。



## 「2学きをふりかえって」

私は、2学きにがんばったことが三つあります。

まず一つ目は、かけ算九九です。1から5のだんまでは、すぐにおぼえることができました。でも、6、7、8、9のだんは、なかなかおぼえることができませんでした。だから、九九がんだり表を使って、じゅん・ぎゃく・ばらのじゅんばんで50回ずつれんしゅうしたり、じゅぎょう中に、歌に合わせてくりかえしれんしゅうしたり、たくさんれんしゅうして、やっとおぼえることができました。テストでも、ぜんぶのだんでごうかくすることができて、うれしかったです。

二つ目は、じきゅう走です。「2分だいで走りきる」というめあてをきめて走りました。しかし、さいこうきろくは3分3びょうでした。でも、さいしょのれんしゅうからさいごのれんしゅうまでずっとAコースで走り、1回も歩きませんでした。どんなにつかれても、さいごまであきらめずに走ることができ、がんばることができたのでよかったです。

三つ目は、おもちゃまつりです。1年生がよろこんでくれるおもちゃまつりにしたいと思い、グループのみんなでどんなおもちゃにしたらよいか、どんなけいひんにしたらよいかを、きょう力して考えました。私たちが出したロケットポンのお店は、1年生に大人気で、みんな楽しそうにあそんでくれたので、とてもうれしかったです。

冬休みは、3学きにむけてかん字のれんしゅうをがんばったり、かぞくみんなで雪あそびをして楽しんだりしたいです。



終業式の中の話では、2学期にうれしかったこととして、6年生が運動会の中で見せた「小山田小のみんなのために」頑張った姿、2年生がおもちゃ祭りで見せた「1年生のために」取り組んだ姿、小山田小の全員が縦割り班清掃で「小山田小のみんなのために」「小山田小を訪ねてくる人々のために」清掃をした姿を取り上げました。友達のために、家族のために、〇〇のためにという「誰かのために」頑張る姿をたくさん見ることができたことが何よりもうれしかったことです。この冬休み、子どもたちが家族のために、お手伝いができたらさらにうれしいなと思っています。

これからも、「誰かのために」頑張る小山田小の子どもたちの姿を楽しみにしています。

## ウィンターコンサート開催！

合唱部の子どもたちがウィンターコンサートを開きました。声楽アンサンブルコンサートでも素敵な歌声を響かせてきた合唱部の子どもたち。

全校生に歌の素晴らしさを伝えてくれました。



## 図書委員会の読み聞かせ活動！

図書委員会が、1・2年生のために読み聞かせ会を開きました。読書大好き子を育てるため、読み聞かせをとおして本のおもしろさを伝えてくれた図書委員会の子どもたち。ありがとうございました。



3学期の授業参観実施日変更のお知らせ⇒授業参観は、2月15日(木)に実施いたします。